

Agenda

Online, 23 y 25 de abril: Cualificación profesional en Alemania

¿Tienes la nacionalidad española y resides en Alemania? ¿Quieres mejorar tu situación laboral en este país? Te invitamos a participar en el webinar dedicado a la cualificación profesional que ofrecemos en colaboración con la Agencia Federal de Empleo. Más información e inscripción: [Webinario BA - Cualificación](#).

Online, 29 de abril: Sesión informativa sobre cursos de alemán

Te recomendamos esta sesión informativa online organizada por el Centro de Bienvenida de Leipzig en colaboración con la Oficina Federal de Migración y Refugiados (BAMF) y que tratará los cursos de integración y de alemán con fines profesionales: [Integrations- und Berufssprachkurse](#).

Berlín, 24 de abril: Jornada de emprendimiento tecnológico España-Alemania

La Oficina Económica y Comercial de la Embajada de España organiza una jornada bilateral de emprendimiento tecnológico que contará con la presencia de representantes del Ministerio alemán de Economía, GTAI, ENISA, la Asociación alemana de start ups y emprendedores de ambos países: [Agenda](#) / [Inscripción](#).

Novedades del mes

Programas de ayudas para mayores y dependientes y para asociaciones

El 4 de abril se publicaron las convocatorias del programa de ayudas destinadas a mejorar las condiciones de vida de los españoles mayores y/o dependientes en el exterior, así como del programa de ayudas destinadas a contribuir a la financiación de gastos de funcionamiento, reparaciones y mantenimiento de las instalaciones de centros y asociaciones. El plazo de presentación de solicitudes finaliza en ambos casos el 24 de abril: [Mayores y dependientes](#), [Asociaciones](#).

Mejoras en el fomento de la formación continua y la formación profesional

En abril han entrado en vigor una serie de medidas destinadas a mejorar la formación de los trabajadores, así como a fomentar el acceso de los jóvenes a la formación profesional: el subsidio para la cualificación, las prácticas de orientación profesional y el complemento para la movilidad. Más información: [Förderung der Aus- und Weiterbildung](#).

¿Sabías que...

...si eres pensionista y trabajas puedes solicitar la devolución de cotizaciones?

Existe un tope de cotización a la seguridad social (2023: 59.850 euros/año) a partir del cual no se tienen que abonar cotizaciones. En caso de que se supere este tope al sumarse la pensión y el salario, se puede solicitar ante la *Krankenkasse* la devolución de las cotizaciones abonadas de más: [Beiträge zurückbekommen](#).

¿Cuándo se puede superar el tope de los minijobs?

Un minijob es un empleo de baja remuneración en el que se puede percibir un salario bruto mensual hasta 538 euros sin tener que abonar cuotas a la seguridad social. Pero ¿sabes en qué ocasiones se puede ganar más de ese tope y qué consecuencias tiene? Te lo aclara este artículo de la Minijob-Zentrale: [Minijob Verdienstgrenze](#).

Conoce tu administración

Solicita el informe de vida laboral

¿Resides en Alemania y necesitas tu informe de vida laboral español? La Revista de la Seguridad Social te explica en el siguiente enlace cómo solicitarlo fácilmente: [Vida laboral](#).

Certificado de prestaciones y retenciones de la Seguridad Social

Lee en este artículo de la Revista de la Seguridad Social cómo puedes descargar de forma inmediata tu certificado de prestaciones de la Seguridad Social (INSS e ISM) y retenciones practicadas a efectos del IRPF de los últimos cinco años: [Certificado IRPF](#).

Puedes encontrar más información en nuestra [página web](#) o escribiendo a alemania@mit.es.